



Aux personnes enseignantes
régulières (temps plein)
ou inscrites sur la liste de priorité d'emploi

EXIGENCES PEI

Si vous désirez vous prévaloir du droit d'enseigner au PEI (Programme d'éducation intermédiaire), vous devez répondre aux critères, notamment en signifiant votre désir d'y enseigner en vous présentant et en assistant à la séance d'information donnée par le centre de services scolaire. Cette année, celle-ci se tiendra le **16 décembre 2025**.

*Soyez prévoyantes et prévoyants
en vue de l'affectation de 2026-2027
et du choix de poste du mois d'août.*

INSCRIPTION REQUISE D'ICI LE 12 DÉCEMBRE 2025 16 HEURES

Veuillez consulter la note de service ci-jointe :

Note de service

Destinataires : Tout le personnel enseignant régulier ou inscrit sur la liste de priorité au 30 juin 2025

Expéditeur : Isabella Coloccia, Responsable de la gestion administrative

**OBJET : SÉANCE D'INFORMATION – PROGRAMME D'ÉDUCATION
INTERMÉDIAIRE (PEI)**

Date : 17 novembre 2025

En application de l'entente conclue avec le syndicat des enseignants, les enseignants réguliers ou inscrits sur la liste de priorité au 30 juin 2025 désirant se qualifier pour enseigner au PEI, aux écoles **Louis-Philippe-Paré** et **de La Magdeleine**, doivent satisfaire à des exigences particulières. L'une de ces exigences est de participer à une séance d'information sur le PEI.

Le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries vous invite donc à la tenue d'une séance d'information par visioconférence le **mardi 16 décembre 2025, à 17h00** s'adressant au personnel enseignant régulier ou inscrit sur la liste de priorité au 30 juin 2024.

Si vous désirez participer à cette séance d'information, il est obligatoire de vous inscrire à l'adresse courriel suivante : srh_enseignants@cssdgs.gouv.qc.ca au plus tard le vendredi 12 décembre 2025 avant 16h00 afin de recevoir le lien vous invitant à la rencontre TEAMS.

Tous les renseignements relatifs au Programme d'éducation intermédiaire et aux exigences particulières vous seront communiqués lors de cette rencontre d'information.

Au plaisir de vous y voir en grand nombre !

Pour afficher

N.B. Depuis le début de l'année scolaire 2024-2025, un projet pilote est en cours à l'école LPP modifiant l'application de l'entente PEI. D'autres précisions suivront lors de la rencontre d'information.